**LaPolítica**Online



## La oposición destacó la detención de Hernán Bermúdez y exige ir contra Adán Augusto

Distintas figuras del PAN le exigieron al oficialismo avanzar sobre el coordinador de Morena en el Senado. Tensión en la Cámara alta.



**LPO** [13/09/2025]

Distintas figuras de la oposición nacional destacaron la detención del presunto líder del cártel de La Barredora, Hernán Bermúdez, que llevaron a cabo las autoridades mexicanas en coordinación con las de Paraguay en un operativo conjunto. A través de las redes sociales, se manifestaron a favor de dicho golpe al narcotráfico, pero exigieron, a partir de ahora, ir contra su entonces jefe y actual coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto.

El diputado federal Federico Döring celebró la detención del exsecretario de Seguridad de Tabasco y sostuvo que, a partir de ahora, "la Fiscalía ya no tiene excusas para que comparezca Adán Augusto". "Ahora restan las fichas rojas de Jesús Orta Martínez y de Fernando Farías Laguna el otro sobrino político del Almirante Rafael Ojeda", ahondó y agregó: "No echemos las campanas al vuelo aún, sólo el tiempo dirá si en verdad Claudia Sheinbaum y Gertz irán hasta donde tope como sí lo hizo Zedillo o si habrá un freno de mano de impunidad partidista".

En el mismo sentido se expresó el dirigente nacional del PAN Jorge Triana, quien declaró que "aún falta que caiga Adán Augusto López, alias "el Senador H", líder del grupo criminal "La Barredora". El diputado federal por Yucatán Elias Lixa, publicó: "iBien por la detención! Ahora es responsabilidad del gobierno mexicano acelerar todas las investigaciones, que cante Hernán y que no le vaya a pasar la barredora o se les "suicide"".

PERIÓDICO

**LaPolítica**Online

PÁGINA

**FECHA** 

14/09/25

S

SECCIÓN

LEGISLATIVO



La coordinadora de Acción Nacional en San Lázaro, Noemí Luna, denunció que "Morena es el brazo político del crimen organizado en México", por lo que "crearon su propio cártel: La Barredora". "Ya cayó Hernán Bermúdez Requena y los que faltan", profundizó y completó: "Si se quiere verdaderamente hacer justicia tienen que investigar a fondo hasta los altos mandos. ¿Hasta dónde estará el Gobierno dispuesto a poner el ejemplo y castigar a los suyos?".

El empresario Ricardo Salinas Pliego, una de las voces más enfrentadas con la 4T, también se pronunció sobre la detención que ocurrió en Paraguay: "¿Irá a caer alguien del cartel Morenarco, irán tras el vampiro enamorado, o el Andy nepobaby o el Tony su extorsionador en el SAT... porque detrás del capó de capos no creo que vayan a ir (todavía). Se está poniendo bueno como va en picada el gobierno comunista. En Netflix debe estar frotándose las manos con la nueva temporada de NARCOS México".

Como detalló *LPO*, la detención de Hernán Bermúdez vuelve a poner en la mira a Adán Augusto, el entonces gobernador de Tabasco cuando el presunto líder de La Barredora trabajaba como secretario de Seguridad. En las últimas horas crecieron las especulaciones sobre el futuro del senador ante la relación que mantuvo con el ahora detenido, lo que podría costarle su puesto y una salida honrosa de la administración federal.

<u>La oposición destacó la detención de Hernán Bermúdez y exige ir contra Adán Augusto - La Política</u>
<u>Online</u>